

# Die Abrechnung

## Eine humorvolle Kritik an Masashi Kishimoto

Von Haibane-Renmei

### Kapitel 5:

Pain:

Mal eine kleine Kritik an die viele Naruto-Leser. Sieht mich mal an. Ich habe auch meine Eltern verloren. Und ich kann niemanden dafür verantwortlich machen. Da war nicht ein großer Bruder Schuld sondern gleich mehrere Dörfer. Schließlich sind wir im Krieg aufgewachsen mit dem unser Dorf noch nicht einmal was zu tun hatte.

Wir waren legendlich die armen Säue in dessen kleinen Reich man die Schlacht ausgetragen hat. Und wir haben mit friedlichen Mitteln versucht zu kämpfen, bevor wir durch Amegakures Leader Hanzou mit dem Vorwand einen Friedensvertrag auszuhändigen aufs Kreuz gelegt wurden. Und mein bester Freund an diesem Tag starb weil er mich beschützt hat.

Hanzou habe ich zwar bereits getötet, aber es sind noch mehrere für das ganze Leid verantwortlich, nicht zuletzt die ganzen übrigen Reiche die bloss zugesehen haben wie es uns immer dreckiger ging. Und selbst nach all dem Leid bin ich für Argumente offen gewesen. Habe geredet. Und nicht einfach nur auf Stur gestellt wie Sasuke.

Gut. Ich bin nicht Sasuke. Mach ihm kein Vorwurf weil er anders handelt wie ich. Ist ja noch ein Kind. Also warum wird Sasukes Vergangenheit immer noch als die schlimmste angesehen. Sasuke kennt keinen Krieg. Und erstreckt keinen Weltkrieg. ICH dagegen habe in dieser Zeit meine Kindheit, falls man es so nennen kann, verbracht.

Samurai (Kapitel 460):

Der Kampf gegen Sasuke war ja wohl wirklich lächerlich. Das Schwert ist unser Leben und die Kunst des Schwertkampfes zu meistern unser Weg. Und wie man sieht haben wir ne ähnliche Chakrakontrolle wie auch das selbe Element. Blitz. Aber Sasuke macht uns fertig als wären wir kleine Kinder, obwohl er den Umgang mit dem Schwert erst seit der Zeit bei Orochimaru trainiert hat.

Wir Samurai dagegen schon von Klein auf. Aber wir werden trotzdem runter gebuttert. Als seien wir nicht die Beschützer der fünf Kages. Und auch wenn man uns

Samurais gerne als geringfügiger wie die Ninjas hinstellt, da Ninjas für Kiddies ach so viel COOLER sind wie wir, waren wir trotzdem ernst zunehmende Gegner für die Schattenkrieger. Also behandel uns auch bitte schön so werter Zeichner. Und nicht als irgendwelche Schachfiguren an der Sasuke allen zeigen kann wie COOL und UNBESIEGBAR er doch geworden ist. Mal wieder.

Sasuke:

Ich habe nochmal das mit den Elementen angeguckt. Es gibt zwei Kombinationen mit der man meine Elemente schlagen kann. Die Kombination Blitz/Wasser und Wind/Wasser. Wie wir wissen ergeben zwei Elemente immer ein Bluterbe. Und zwar immer das Gleiche. Blitz und Feuer wird immer mein und Madaras Sharin-gan ergeben. Alle fünf Elemente immer das Rinne-gan. Wenn man also mal von den Elementen ausgeht KANN es nur zwei Kombinationen geben, vor denen ich mich fürchten sollte.

Dies sind Blitz/Wasser und Wind/Wasser. Vor diesen Ninjas muss ich mich in Acht geben, wenn auch nicht all zu sehr aufgrund meiner Fähigkeit alle Tai-,Gen- und Ninjutsu perfekt zu durchschauen und kopieren zu können. Fällt den Lesern was auf? Na? Wind/Wasser-Komination? GENAU. Das waren HAKUS Elemente.

Zu dem Zeitpunkt wo die Elemente noch gar nicht an Bedeutung bekamen wird schon EIN Bluterbe welches mir wirklich gefährlich werden kann raus gekickt. Und da Haku der letzte Elementträger war, werde ich nie wieder auf diese Elementkombination treffen. DANKE.

Du verstehst es mein Leben langweilig zu gestalten. Und warum kommen Gegner nie auf die Idee die Schwachstelle der Augenkünstler auszunutzen. IHRE AUGEN. Bei einem solchen Gegner würde ich doch alles versuchen die Augen auszustechen oder zu blenden.

Und sag mir nicht das Blendgranaten noch nicht erfunden waren, wenn die sogar in Medizin und Genetik technisch so hoch entwickelt sind, das sie genetische Eigenschaften übertragen (Suigetsus Bluterbe auf Orochimaru) und sogar verbessern können.

Oder habt ihr Orochimaru aufgrund Suigetsus Bluterbe wie Suigetsu an einer Wasserflasche nuckeln sehen? Ich nicht. Oro brauchte es nicht da er diese negative genetische Eigenschaft des Bluterbes bei sich ausschalten konnte, bevor er es sich aneignete. Es gibt so einfache Wege mich erfolgreich zu bekämpfen. Aber du scheinst so zu tun als wären alle anderen zu blöd um auf sowas zu kommen.